



Die Schüler stellten im Werkunterricht unter anderem auch Nistkästen her.

Foto: KK

Projekt über die heimischen Vögel

■ BAD GLEICHENBERG. In einem fächerübergreifenden Unterrichtsprojekt beschäftigten sich die Schüler der zweiten Klassen der NMS Bad Gleichenberg mit seltenen heimischen Vögeln. Sie erforschten Vorkommen, Lebensräume, Nahrung der Zwergohreule, der Blauracke und des Wiedehopfes. Im Werkunterricht bastelten sie Nistkästen, die im Kurpark aufgehängt wurden.

Damit die Erde kein Fieber hat

168 Schüler erhielten Urkunden für aktiv gelebten Klimaschutz.

■ Die Volksschulen Fehring, Kapfenstein und Hohenbrugg an der Raab sowie die Neuen Mittelschulen von St. Anna am Aigen und Fehring haben sich das globale Klima zur Aufgabe gemacht. Entstanden aus der Klima- und Energiemodellregion „Netzwerk GmbH“ hat man im vergangenen Schuljahr die Themen Klimaschutz, erneuerbare Energie und Energieeffizienz aufgegriffen.

„Mittels Exkursionen, Workshops und Wandertagen zu den teilnehmenden Kooperationspartnern, wie e-Lugitsch, Prassl Haustechnik, Autohaus Kalcher und Berghofer Mühle, konnte Klimaschutz aktiv erlebt und kindgerecht vermittelt werden“, resümierte Organisationsleiterin Maria Eder von der Lokalen Energieagentur. Bei der Abschlussveranstaltung in der NMS Fehring präsentierten die 168 Schüler mittels Projekt-



Ausgezeichnet: Fünf regionale Schulen machten sich für das globale Klima stark. Als Dank winkten Klimaschutz-Urkunden. Foto: WOCHEN

arbeiten ihre Ergebnisse. Dass hierbei der Kreativität keine Grenzen gesetzt waren, bewiesen die bunten Ideen wie eine Klimaschutzmappe, selbst gezüchtete Pflanzen, gebastelte Solarboote sowie die Darbietung eines selbst getexteten Raps oder des Gedichtes „Unserre Erde hat Fieber“.

KLIMASCHULEN

Entwickelt aus der Klima- und Energiemodellregion „Netzwerk GmbH“ wurde das Projekt „Klimaschulen“ dieses Jahr das erste Mal durchgeführt. Beteiligt waren NMS St. Anna am Aigen, VS Kapfenstein, VS und NMS Fehring und VS Hohenbrugg.

**AKTIONSTAGE
VON 19.05. – 23.05.:**

**BIS ZU
– 50%**

Auf viele gekennzeichnete Freiland-, Balkon- oder Terrassenpflanzen sowie Dekoartikel.

Aktionen gültig von 19.05. – 23.05.2015.
Solange der Vorrat reicht.
Vorbehaltlich Satz- und Druckfehler.

www.bellaflora.at

bellaflora
DIE GRÜNE NUMMER 1

„Komm ins Paradies!“ am 16. und 17. Mai von 10-18h

Das ganze Wochenende findet von Bernstein bis Neuhaus/Klausenbach ein kulinarisches Erlebnis-Programm für Groß und Klein statt:

So kann man z.B. in Kukmirn beim Obsthof Zotter mit dem Apfelzug die hauseigenen Obstgärten bereisen, in Königsdorf bei Thamhesl's Hofladen sich mit warmen regionalen Schmankerln stärken und Musik genießen, während die Kleinsten eine Kutschenfahrt machen, in der Kaffee-Konditorei Gumhalter in Litzelsdorf feine Paradieskekse backen, bei Teigwaren Bischof in Ollersdorf sich in der Nudelherstellung üben und beim Gurkenprinz in Stegersbach die eigene Paprikapflanze einsetzen.

Paradiesroute wird eröffnet

Parallel zum Genussfestival wird die 260 km lange Paradiesroute am 16. Mai um



Genießen im Südburgenland lautet das Motto am 16. und 17. Mai 2015.

Foto: MAXUM

10.30 Uhr in Neustift/Lafnitz beim Naturbadesee feierlich eröffnet.

„Es bietet sich heuer an, die Paradiesbetriebe mit dem Fahrrad zu bereisen“, so Thomas Wachter, Obmann von „Südburgenland – Ein Stück vom Paradies“.

Das komplette Programm gibt es auf www.ein-stueck-vom-paradies.at. WERBUNG